



## Participation au Téléthon

publié le 11/12/2019



Comme tous les ans depuis de nombreuses années, toutes les classes ont participé à la matinée du Téléthon le vendredi 6 décembre. Dans les semaines précédentes, ils avaient vendus pour plus de 1500 € de tickets-kms et ont parcouru 550 km associés aux élèves de l'école Notre Dame lors de la course solidaire autour du stade. Avant d'être en action, les élèves étaient préparés au gymnase par niveau.



Preuve que cette action compte, 2 représentants duTéléthon s'étaient déplacés pour expliquer leurs actions et les encourager à courir et à recommencer leur belle action.

